
DECIMA SESiON ORDINARIA DE　」A JUNTA DE GOBIERNO DE」

ORGANiSMO PUBLICO DESCENTRA」IZADO DENOMINADO COMIT丘　DE

FERIA DE ZAPOTLÅN EL GRANDE, JALISCO.

EN CiUDAD GUZMÅN, MUNiCIPIO DE ZAPOTLÅN EL GRANDE, JALiSCO, SiENDO

LAS Ol:30 UNA TREINTA HORAS DEL DA 16 DiECISEIS DE DiCIEMBRE DELA内O

2022 DOS MIL VEiNTiD6S, PREViAMENTE CONVOCADOS LOS INTEGRANTES DE

LA JUNTA DE GOBiERNO Y CON FUNDAMEN丁O EN LO DiSPUESTO POR LOS

ART[cuLOS 18, 19　Y　20　DEL REGLAMENTO DEL ORGANISMO PUBLiCO

DESCENTRALiZADO MUNiCiPAL DENOMiNADO; COMITE DE FERIA DE ZAPOTLÅN

EL GRANDE, SE REUNEN EN LA SALA DE JUNTAS DE PRESIDENCiA MUNICiPAL

CON DOMiCiLiO EN AV CRISTC)BAL COL6N　62, COLONIA CEN丁RO DE ESTA

CiUDAD, CON EL OBJETO DE CELEBRAR LA DECIMA SESi6N ORDINARIA DE LA

JUNTA DE GOB忙RNO DEL ORGANiSMO PUBLiCO DESCENTRALiZADO, COMITE DE

FERiA DE ZAPOTLÅN EL GRANDE, PARA LO CUAL SE PROCEDE COMO LO INDICA

EL PRES/DENTE DE LA JUN丁A DE GOB/ERNO C. ALEJANDRO BARRAGAN

SANCHE乙HACE USO DE LA VOZ

BUENAS TARDES, A TODOS USTEDES, B旧NVENIDOS A ESTA DECiMA

JUNTA ORDiNARiA, DEL 16　DIECiSEIS DE DICiEMBRE DEL ANo　2022

DOSMルVEiNTIDOS; QUiERO AGRADECER A TODOS SU ASISTENCiA;

PRIMER PUNTO.一PARA INiCiAR CON ESTA SESiON. VOY A COMENZAR

CON EL PASE DE LiSTA PARA DECLARAR EL QUORUM LEGAL

LIC, SARA MORENO RA肋R且Z, … … PRESENTE

L/C. M6NICA REyNOSO ROMERO‥.... JUS77F/CADA.

LIC, TAN仏MAGDALEM BERNARDINO JuAREZ‥　PRESENTE,

LIC. BETSYMAGALY CAMPOS CORONA. … … PRESENTE.

ARQ, V/CTOR MANUEL MONROY RIVどRA　　… PRESENTE

LIC. D/ANA LAuRA ORTEGA PALAFOX… …. PRESENTE

YPOR PARTE DE LA OPD DE FER/A

ING. HEcTOR MANuEL D仏Z CuEl偽S‥ , … ….PRESEN7亡

LIC, JuAN CARLOS PRECIADO CAS〃LLO… ‥ , …PRESEN7盲

LIC. FRANC/SCO JAWER CAMACHO MUR仙LO… …. PRESEN7亡

Y EL DE LA VOZ ALEJANDRO BARRAGÅN SÅNCHEZ… PRESEN丁E

; POR LO TANTO CERTIFICO LA EXiS丁ENCIA DE QU6RUM LEGAL, CON ESO

VOY A PASAR AL:
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3. 1NFORME DE RESU鵬ADOS DEしA FERIA

ZAPO丁しÅN 202之

iNG RESOS

王XCしUSIV I DADとS

USO DE INSTAしACiONES ADMiNISTRADAS

POR軋COMITE DE椎RiA

ADMINISTRACidN DE ESTACIONAMIENTO

Y SANI丁A則OS

A照巳A COM各RCiAし

AREA DE B聞IDAS IBARRAS)

ESTACIONAM I EN丁O

S 2′1卿　　ヾ㌻

S　300,00○○00

PARA ENTRAR A LA MATERiA DE EGRESOS, VOYA DAR EL USO DE LA VOZ

AL LiC. JUAN CAR」OS PRECiADO CASTiLLO’‥ GRACIAS DiRECTOR, EN EL

LEGAJO QUE LES ENTREGAMOS, TIENEN LA INFORMACiON DE LOS

EGRESOS-　SI TUVIERAN ALGUNA DUDA, T-ENEN LA LiBERTAD DE



音　　　　賭鵬○§ �之倣之 �　2022 肌V各員SIONES 

S2,884,4与2.之6 � 

亡ventosE与peciaies �S　6乙之与6,00 � 

EverltOSDeportlVOS �S　　4,400.00 � 

んeacome「c閤 �S194504.34 � 

S1与6,281.09 � 

S3l,999-49 

CertamenSeRo「itaZapotlan �S　467,29与.之4 � 

S　3与与,421.67 � 

S∴31,与89.51 � 

亡ne「g厄日うま「j∞ �S∴∴19.694.(調 � 

Sl,506,製油.00 � 

Pubiield∂dMarz°-MaYO-Junio �S　16,与1之.60 � 

園田圏細田 
S∴∴∴∴ 5,73宣,う70.20

REGIDORA: SARA MORENO RAMIREZ, HACE USO DE LA VOZ: TENGO UM

DUDA, EN LA PAR7|DA DEL CER7AMEN SENoR/7A ZAPO7L4N, iQUE soN

LOS GASTOS QUE CONLLEVA ES7A CAN71DAD? HACE USO DEしA VOZ EL

LIC. JUAN CARLOS PRECIADO: EL CERTAMEN /MPL/CA LA CONTRA7AC/ON

A LA PERSOM QUE DARA ACOMPANAM/ENTO; ES DECIR, SUELE

REAL/ZARSE UNA CONVOCATOR/A, O ENTREGA DE PROYECTOS DE

PERSONAS CAPAC/7ADAS PARA　7ALES EFEC7-OS, SE BRINDA EL

ACOMPA凡4M/ENTO FORMA71VO A LAS ASP/RAN7ES DEL CERTAMEN

/NCL U YE MA Q U/L LA J与　　PEIM D O,　VES TUA RIO,　ES CEM R/O,

ESCENOGRAF/A Y DECORAC/6N ETC. ES DEC/R, roDO LO QUE SE

REQU/ERE ENTORNO AL EVENTO NOSOTROS DESDE EL COM/TE

BUSCAMOS, QUE DE LAS PERSOMS QUE BRINDAN LOS SERV/CIOS, DEN

BUEN COSTO, QUE LO QUE OFRECEN SEA DE CALIDAD Y AS/ ELEG/MOS

EL PROYECTO A DESARROLLAR PARA EL CER7AMEN.

ESE M/SMO APAR7IADO, NOS COMENT4BA L/CENC仏DO, QUE HAB仏

EMR/O Y LA PREPARAC/6N DEL CER7AMEN… HACE uSO DE LA VOZ

EL　しiC・ JUAN CARしOS PRECIADO: O7T?O El准N7O ES停C偽L OuE
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7亡NEMOS, SON LOS JUEGOS FLORALES, S/EMPRE TRABAJAMOS DE LA

MANO CON CULTURA Y OTRAS DEPENDENC仏S QUE LO REQU/ERAN,’LA

pREMIAC/ON SE REAL/ZA POR PAR7-E DEL COMITE DE FER/A. A LO QUE

MANIFIESTA EL iNG, HECTOR MANUEL DiAZ, LOS JUEGOS FLORALES, ES

uN EVENTO QUE LO /N/C仏JUAN JOSE ARREOLA, y QUE EN ES7盲A凡o

FUE LA EDICI6N NUMERO OCHEN7A; SE OTORGA UM ROSA BA凡ADA EN

ORO, UN RECONOC/M/ENTO Y UN PREMIO EN EFEC77VO; PARA LO CUAL

EN ES7A OCASION EXIS7TC) UN APOYO DE LA EMPRESA ROASA, SIN

HACE USO DE LAVOZ LA REGiDORA: TANiA BERNARDINO JUAREZ, EN EL

CASO DE MN7亡N/M/ENTO DEL RECINTO FER/AL　6LA CAN77DAD

SE凡ALADA EN QUE SE /NV/R77C)? NO SE S/ W4 DE LA MANO, POR QUE UM

COSA ES EL TEA7T3O DE LA FERIA USO DE LA VOZ DEL LIC, JUAN

CARLOS PRECIADO, DEJAR EN CLARO QUE LO QUE CORRESPONDE AL

7EATRO DE LA FER仏, SON LAS AGRUPAC/ONES, ESCENARIO,

ILUM/MC/ON, SONOR/ZAC/ON, REN7A DE PAN7ALLAS, CATERIN ETC. Y

RESPECTO AL肋AN7亡N/M/ENTO, DEACUERDO A LA SUGERENC仏　DE LA

JUN774　DE GOBIERNO, REAL/ZAMOS ALGUNAS MODIF/CACIONES Y

MANTENIM/ENTO, TENDIENTES A LA OPERA77V/DAD DEL REC/NTO AS/

COMO A FORTALECER LAS AREAS DE DREMJE; 7℃DA VEZ QUE EN A凡os

PASADOS, SE REAL/ZO uM /N7亡RVENC/6N PARA QUE EL AGUA DE

LLUV偽　VOLV/ERA A LOS MANTOS FREA77COS , SIN EMBARGO, NO

RESULTC) coMO SE PLAN7fo, POR LO QUE SE V/O NECESAR/O HACER

MAN7ENIMIENTO’ ADEMAs DE GASTOS DE PIN7URA, SOLDADURA,

G看DOR: VICTOR MANUE」 MONROY RIVERA, HAB仏UM S/TUAC/ON CON

iASI

S!′ VA ES7A RESUELTO…‥」NTERVENCiON DE LA REGIDORA TANIA
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BERNARDINO JUAREZ, LOS GAS7-OS ADM/N/STRAT/VOS cQUE ES’?… USO

DE LA VOZ DEL LIC, FRANCISCO JAVIER CAMACHO, CORRESPONDE

PAGO DE NC)M/M, SEGURO SOCIAL, PAGO DE EQU/PO DE OFICIM,

GASOL/M, ACCESORIOS DE L/MP/EZA, PROGRAMA EMPRESS, EL CUAL

71ENE UN COSTO APROX/MADO A LOS OCHO MIL PESOS, MENSUALES,

M/SMO COSTO ES ASUM/DO POR EL COM/丁子RECORDARLES, QUE EL

COMI7盲SOBREV/VE CON LO QUE SE GENERA, PUES, NO TENEMOS

嫉
ACE USO DE LA VOZ LA REGiDORA: TANIA BERNARDINO JUAREZ, EL

ROGRAMA EMPRESS, LO　7-/ENE EL MUN/CIP/O EN SUS D/FERENTES

REAS, QUIZA, SE PUD/ERA V/NCULAR CON EL M/SMO S/STEMA DEL

YUNTAM/ENTO, YASiAHORRAR EL COSTO QUE /MPLICA EL SIS7亡MA.

LiC. FRANCiSCO JAViER CAMACHO, POR LA S/TUAC/ON CUANDO SE

CONTRATO EL SERV/C/O EMPRESS EN 2006 O 2007; LA EMPRESA LO

MANEJC) POR AREAS, y MNGUN OPD, DE LOS QUE MANEJAN EMPRESS,

COMPAR7亡S/S7盲棚CON LA ADM/NIS7T?A C/ON CENTRAL.

QUE NOS PERM/7-E DOCUMENTAR y　7亡NER EN ORDEN PROCESOS

VEMOS REFLEJADO AQUi EN EL MA7ER/AL QUE NOS EN773EGARON ES



DEC/R, CON LA HERRAM/EN7A, AL FIN DE CUEN7AS S/ LO PRESEN7AN EN

UM　7ABLA DE EXCEL, QUIERE DEC/R, QUE EL EMPRESS, NO ES

NECESAR/O;……… HACE USO DE LA VOZ EL LIC" FRANCISCO JAVIER

CAMACHO, i77ENE RAZON! PERO, ME GUS7AR仏DEJAR EN CLARO, QUE

AUN NO ENTRAMOS AL PRESUPUESTO; VERAN ENSEGU/DA QUE LA

/NFORMAC/6N QUE SURGE ES POR EL S/S7E棚EMPRESS, A FORAM DE

COMEN7AR/O, LAS EVALUAC/ONES QUE ES7AMOS　7EN/ENDO DE

ARMON/ZAC/6N CONTABLE HEMOS VISTO QUE NO ES LO MISMO T盲NER

uM CON7ADUR偽A UN REGISTRO ADMINISTRA71VO; EN LA INFORMAC/ON

’∴ QUE LES BR/NDAMOS, ENCONTRARAN LAS EVALUAC/ONES, Y DECIRLES

QUE ESTAMOS DENTRO DE UN OPD QUE CUEN7A CON LAS CUES77ONES

CON77qBLES y ADM/N/STRAT/VAS AN7亡　LA AUD/TOR仏　Y EN LAS

EVALUAC/ONES SACAMOS LA MAxMA CALIF/CACION PROBA 7℃R仏.

REGIDORA: SARA MORENO RAMiREZ, 6LA NOMIM SE ES7A 71MBRANDO?

‥ lN丁ERVIENE EL LiC. FRANCISCO JAVIER CAMACHO, /S〃 pAGAMOS

CON77?/BUCION Y SEGURO SOC仏L, Y TODO EL 77MBRADO DE LA NOM/M

LO DA EL S/STEMA EMPRESS.

REGIDORA: TANIA BERNARDINO JUÅREZ, QUIERO HACER UN OL77MO

COMEN7AR/O, PREC/SAR QUE NO ES QUE QU/ERA QUE PRESC/NDAMOS

DEL PROGRAMA EMPRESS, PERO, S/ ME GUSVAR仏QUE EVALUARAMOS

VA QUE AQU/ EN EL AYUN7AM/ENTO, SE 77ENE EL PROGRAMA EMPRESS,

PERO EL JUZGADO MUN/C/PAL, APREM/OS Y CA7ASTRO, ES7AN

V/NCULADAS Y NO HAY NECES/DAD DE PAGAR EMJRESS, POR PAR7-E DE

LOS DEPAR7AMENTOS,・ S/ PUD/ERAMOS V/NCULAR ESE M/SMO S/STEMA,

AREAS, Y ORGAN/SMOS Y HACER

AHORRO SER仏EXCELENT号・ S/NO HAY CONFL/CTO EN QUE EL

/LIDAD DE UM CORD/MC/ON y S/ FUERA POS/BLE EN EL

CONVEN/O CON77RACTUAL QUE SE HAGA, PODER PONER UN SIS7EMA
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MAs 7T3ANSVERSAL DONDE SE PUEDA AHORRAR ALGO DE RECURSO.

.…lNTERVIENE EL LIC, FRANCISCO JAVIER CAIVIACHO, SEGUIMOS CON

UM GRAF/CA QUE NOS MUES7畔A UN AM4L/SIS COMPARA77VO EN EL

DESEMPENo DEL OPD DESDE EL 2015 DOS M/L QU/NC与A LA FECHA.

懸

ANÅ」IS置S COM巴AR館農V〇日輔書A
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面詰亀.
星影挟事抱負‖

!　翰語OS R巨A舵AD㊤S D闘DAS

之0鼻9ゼ021

ÅRBOしNAVIDE内O �S　ら之,802.00 

PAGODEIMPUESroS2020Aし2022Y �S　細8,765.00 

PAGODEACCESOR看OS 

丁O丁Aし �S　9与l,与67.00 

音読Å
Iし°有的Io q(ペ)几oS unOI

〇〇〇COMO VERAN, H/C/MOS EL PAGO DE ALGUNOS /MPUESTOS y

CON7-R/BUC/ONES QUE QUEDARON PEND/EN7-ES EN ADMW/STRA C/ONES

PA夢やAS,. COMENTARLES QUE LLEGARON LOS COMB4NEROS DE LA

CRE7AR/A DE LA HAC/ENDA DEL ES7ADO, GRAC/AS AL CONVEN/O DE

LABORACION QUE T/ENEN CON LA SECRE774R仏DE HAC/ENDA Y NOS

A呑GARON LAS CUEN7AS, POR LO CUAL, REAL/Z4MOS GES71ONES

PARA REAL/ZAR EL PAGO DE LA DEUDA CON UN DESCUENTO DE UN 72%

SETEN7A Y DOS POR C/ENTO, DE LA DEUDA. POR LO QUE DEL M/LLON
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TRESC/ENTOS QUE 7モN仏MOS TUVIMOS QUE REAL/ZAR EL PAGO DE LA

DEUDA QUE ERA /NPOSTERGABLE

REGiDOR: VICTOR MANU軋　MONROY RIVERA, JPAGAN /SR E /VA?

lN丁ERViNE EL LIC. FRANCISCO JAVIER CAMACHO,　NOSOTROS NO

SOMOS SUJETOS PARA COBRAR M4, CUANDO SE NOS BR/NDAN

ギ二三

EAL/ZAMOS EL PAGO.

EGIDORA: SARA MORENO RAMiREZ, LO QUE SE REF/ERE A LOS

CCESOR/OS, CES DEL　2020? iNTERViNE EL LiC, FRANCISCO JAVIER

闘
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OS, DE LO QUE　7-UV/MOS PRESUPUES7ADO, ES774MOS CON LA

DE QUE SEAN MAs DE S/ETE M/LLONES LOS QUE /NGRESEN
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園

D/SC/PL/M F/MNCIERA　… HACE USO DE LA VOZ LA REG/DORA: BE71SY

MAGALY CAMPOS COROM, JCUALES SON LOS ADEUDOS ANTER/ORES?

… iNTERVINE EL LIC・ FRANCiSCO JAViER CAMACHO, HAYUM OBRA QUE

SE REAL/ZO EN 2015, Y QUEDA PEND/ENTE DE PAGAR 7T3ESC/EN7℃S M/L

PESOS, HAY O7T3A DEUDA PEND/EN7亡DE UNOS RE/LETES PARA BA凡os

Y UM ELEC7T3/F/CAC/Cw NO SE HAN PAGADO PORQUE DOS DE ELLOS

IMPLICAN OBRA,　ENTONCES, DEN7T3O DE LOS ANTECEDENTES

EXrsTEN7ES EN EL COM/7亡FAL7AN ALGUNOS PARA /N7亡GRAR B/EN EL

EXPED/EN7号　Y NO PODEMOS PAGAR HAS7弘　QUE NOS RESUELV4 LA

AUDITOR/A SUPER/OR DEL ES774DO. NO QUEREMOS HACER UN PAG

QUE PODR砿TRAERNOS UM RESPONSAB/L/DAD COMO TAL. …..… ‥

REGIDORA: TANIA BERNARDINO JUÅREZ, EL CONCEPTO DE SERV/C/O

OF/C/ALES Y O7T?OS SERV/C/OS GENERALES cA QUE sE REFIERE?…

CONTRA7AC/ONES, COMO AS/M/LADOS A SALARIOS A PERSONAS QUE

NOS AUX/L/AN EN EL DESARROLLO DE LA FER仏　ES DEC/R,

REGiDOR: VICTOR MANUEL MONROY RIVERA, !PUEDEN CON7RA774R

OBRA PUBL/CA DENTRO DEL COM/7亡?…,　lNTERViNE EL LiC.

FRANC!SCO JAVIER CAMACHO, 7ENEMOS QUE 7ENER /NS71TU/DO EL

COMITE DE ADQU/S/C/ONES DE OBRA, PERO HAS7A AHOR/VA NO SE HA

NECES/7ADO…. AHORA LES PRESEN7AMOS EL RESUL7ADO DE LAS

EVALUACIONES ADM/N/S丁代A77VAS Y CON丁ABLES QUE SE HAN REAL/ZADO

AL COMITE DONDE PODEMOS VER QUE SAL/MOS MUY B/EN, SEGUN LA

cAL/F/CACION QUE NOS DA EL ORGAN/SMO EVALUADOR EL SEVAC, ES
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QUE PROCEDO A PONER SU AS/S7亡NC/A . SEGU/MOS CON EL ORDE

DEL D/A pASAMOS AL:

QUiNTO PUNTO: ASUNTOS VARIOS.

REGIDORA: SARA MORENO RAMiREZ, iBUEMS 7ARDES A TODOS! UM

FEL/C/了AC/ON・ TUVE LA OPORTUN/DAD DE ES7AR EN L4 FER仏COMO

/NV/7ADA y ACUD/ A RECORRERLA, FUE BUEN ACIERTO EL QUE HUB/ERA

UN AMBIENTE FAMIL/AR EN EL TEA7RO DE LA FER/A JUN7-O A LAS

7盲RRAZAS,・ NO7f QUE HAB仏MUCHOS N/村os Y FAMIL仏S Y NO COMO EN

oTRAS OCASIONES OUE SE REUNEN EN EL CALLEJ6N PARA TOMAR V/NO,

NO7.亡QUE HABん4 AL/MENTOS, UN AMBIENTE MUY FAM/L仏R, NO HAB仏

D/STURB/OS, PLE/TOS CALLJEROS O DE ESE r/PO, MDA MAs ME QUEDA

HACER LA PREGUN7A DEL AREA DEL CALLEJON, 6QUE sE PUEDE HACER

EN ESA AREA? PARA NO DEJARLO CAER, S/NO PARA HACERLE

cIONES, UN LUGAR DE EXPOSIC/ONES PUES ES7克EN UN
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CALLEJON ESTAMOS EVALUANDO HACER UN LUGAR PARA EVENTOS

FAM/L/ARES O UN CENTRO DE REUN/ONES, l偽MOS A DARLE

SEGU/MIENTO A SU PROPUES7A. SIN EMBARGO, VA EL PRES/DEN7盲NOS

D/O LA IND/CAC/ON DE QUE SE PRESEN7E UN PROYECYO /NTEGRAL PARA

LA /NVERS/ON DE LAS GAMNC仏S QUE DE.偽LA FER/A………… HACE USO

DE LA VOZ EL PRESiDENTE DE LA JUNTA DE GOBIERNO,: ALEJANDRO

BARRAGÅN SÅNCHE乙　VA ES7AMOS HAC/ENDO UN LEVAN7AMIENTO

PARA DARLE MAN7盲N/M/ENTO AL AREA Y DE AH/ SALDRAN LOS

PROYECTOS PARA EL APROVECHAMIENTO DE LAS /NS7ALAC/ONES….

REGIDORA: TANIA BERNARDINO JUÅREZ, QU/S/ERA UN/RME A LOS

COMEN7f¥R/OS QUE REAL/ZA LA REG/DORA SARA; CREO, QUE FUE BUEM

/DEA PONER LAS TERR占ZAS EN EL NUcLEO FER仏L, SE PROVOCO uN

AMB/ENTE FAM/L仏R, SE EV/TARON R/凡AS AS/ COMO /NCIDEN7-ES Y LA

PROMOC/ON DEL CONSUMO DE BEBIDAS ALCOHOLICAS, y DEMAs FUE

CON7-ROLADO. NO CREO QUE SE EX7只A村E EL CALLEJON PORQUE EN

LOS ULT/MOS A付os sE DESCUIDC) MUCHO, VA NO ERA AREA RECREA71VA

N/ PARA LOS JOvENES, VAMOS P富NSANDO EN ALGO PARA OFRECERLES

A LOS JOvENES; UN ESPAC/O DONDE PUEDAN DIVER77RSE SAMMENT号,

OJALA poDAMOS APROVECHAR EL ESPAC/O y TENER BUENOS EVENTOS

RETOMANDO LA PROPUES7A DEL /NG, HECTOR…　LO ON/CO QUE ME

GENER6　DUDA, AS/ COMO INQU/E7tID, FUE CUANDO /NICIO EL

PROGRAM DE LA FER仏, YA QUE ALGUNOS EVENTOS DE AR7|S714S QUE

SE NOS D/ERON A CONOCER Y ES7ABAN PROGRAMADOS Y DESPUES,

cANCELARO母CREO QUE ESO GENER6 uM /NCERT/DUMBRE EN LOS

cIUDADANOS QUE COMPRARON BOLETOS, /NCLUSIVE ME GUS丁ARiA

LO QUE PAS6? 6POR QUE NO SE REALIZARON?・…

DE SAN7A FE KLAN, O7T?O EVENTO QUE LE DIERON
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PUBL/C/DAD, Y 7AMPOCO EX/S77O vENTA OE BOLETOS, L4 FECHA DEL

EVENTO DE SAN714 FE KLAN, FUE CONTRATADA DESDE EL A凡o 2019, POR

TEMAS DE LA PANDEM/A SE PUDO CUMPLIR EL CON713ATO HASTA ESTE

A凡o, SE AUTOR/ZA AL EMPRESAR/O CHAVA ALVAREZ, LA VEN丁A DE

BOLETOS, EN ESAS FECHAS COM/王NZAN PROBLEMAS EN77?E EL

EMPRESAR/O Y EL AR77STA Y NO PUED/ERON ACOMODARSE; QU/ERO

ASEGURARLE QUE SE ES774 ENTREGANDO EL D/NERO A QU/EN COMJRO

BOLETO, DEC/RLES QUE EL COM/7盲　DE FERIA NO ORGAN/ZA LOS

EVENTOS, SOLO VENDE LAS FECHAS, BASADO EN LO ES7ABLEC/DO EN LA

LEY DE /NGRESOS V/GENTE………………. REGIDORA: SARA MORENO

RAMiREZ, lNGEN/ERO, PUD/ERA SER QUE AL CONCESIOMR EN EL

CONVEN/O PONER QUE SE PRO7EA LO QUE LA GENTE GASTE EN EL

BOLETO, PORQUE HAS7A yO, REC/B/ LLAMADAS D王　GENTE,∴Y YO

EN71ENDO, PARA NOSOTROS COMO MUN/C/P/O QUEDAR B/E母

ENTONCES, CONCES/ONAMOS PERO TE COMPROMETES A REGRESAR A

LA GEN7盲LO QUE /NV/Rr/6 EN SUS BOLE7-OS, Y RESPECTO AL O7T3O

EVENTO, V/MOS QUE SE ESTABA PATROCINANDO EN 7-ODO EL MUN/C/P/O

CON EL LOGO DE LA FERtA ENTONCES 6QUE pAS6 AH/?.…

iNG, HECTOR MANU軋　DiAZ, EL　7亡MA DE LA Vん4　PUBL/CA NO LO

CONCES/ONAMOS NOSOTROS, EL LOGO PUDO COP仏RSE DE CUALQU/ER

LUGAR yPONERLO EN SU PUBLIC/DAD SOLO PARA CALEN7AR LA PLAZA Y

EVALUAR EL EMPRESAR/O SI LE CONV/ENE O NO TRAER AL AR77S7A AL

EVENTO; PREC/SAR QUE EL COM/7f DE FER仏NUNCA AUTOR/ZO EL

EVENTO NI EX/S776 vEN714 DE BOLETOS.

BARRAGÅN SÅNCHEZ, VALE LA PEM QUE TOMEMOS

“NC仏DE LO QUE OCURR/O ESTE A凡o Y COMO SE凡ALA EL /NG

ASI sE MUEVE EL MERCADO DE LOS ESPEC7誘cuLOS Y ES MUY



ESTO PASA EN CUALQU/ER OTRO SERV/C/O QUE SE CONCES/OM. S/

B/EN ES UN EVENTO QUE SE REAL/ZA EN EL MARCO DE L4S F/ES714S DE

OCTUBRE, HAY 7AMBIEN UNA AC71V/DAD DE PALENQU与QUE SE DA EN

TORNO A LAS F/ES7AS DE OCTUBRE Y ELLOS TIENEN SU PERM/SO

APARTE Y NOSO7T3OS NUNCA LO ANUNC/AMOS N/ NOS INVOLUCRAMOS;

EN PROX/MAS REUN/ONES VALORAREMOS EL T/PO DE ESTRATEG/A A

SEGU/R PARA DEJAR CON CLARIDAD CUAL ES LA RESPONSAB/LIDAD DEL

OPD, O GOB/ERNO MUNICIPAL EN C/ER714S AC71V/DADES DE LA FER/A ‥ ‥

QU/ERO QUE ME D/SCULPEN, PERO EL PUNTO CUATRO DEL

PRESUPUESTO DE /NGRESOS Y EGRESOS　77ENE QUE VO7ARSE SE

D/OLECTURA, SE EXPUSO Y OM所LA VOTACI6N Y YA QUE SE EXPUSO,

REGRESO AL PUNTO CUATRO PARA RECOGER EL VOTO, LES PIDO DE

FAVOR QUE QU/ENES ES7-EN A FAVOR DE ES7A PROPUESTA QUE HACE

EL OPD, LO EXPRESEN LEV4N7ANDO SU MANO…, /GRAC/AS!. SIETE

VOTOS A FAVOR… QU/EN EN CON7T3A. (..) QU/EN EN ABSTENC/ON: 1 ow

VOTO EN ABSTENC16N DE LA REGIDORA: 7AN仏　MAGDALEM

BERNARDINO JUAREZ………　SE APRUEBA EL PRESuPUESTO POR

MAyORIA DE VOTOS.…

SEXTO PUNTO: CLAUSURA DE LA SESI6N

NO HAB/ENDO OTRA COSA QUE TRA7AR, PASAMOS AL PUNTO SE/S QUE

ES LA CLAUSURA DE LA SES/6N NOS PONEMOS DE P/与AGRADEZCO A

TODOS SU ASISTENC/A, S/ENDO LAS 2:24 DOS VE/N77CRUA7T3O DE LA

7ARDE DE EST盲V/ERNES 16 D/EC/SE/S, DE D/CIEMBRE DEL A凡o 2022



∴ノ∴し一∴ ∴

帥星
DI RECTOR.


